

## Interessenten können hinter die Kulissen schauen

# Projekt "Familie im Zentrum" nimmt Gestalt an - Baufest am Eugen-Reintjes-Haus

**Hameln (wbn/wa).** Es geht voran im Eugen-Reintjes-Haus an der Osterstraße. Die künftige Zentrale des Projekts „Familie im Zentrum“ (FiZ) nimmt mehr und mehr Gestalt an. Und das soll gefeiert werden – mit einem Baufest am Samstag, 12. Juni, von 11 bis 15 Uhr.

„Wir laden alle Interessierten ein, schon einmal hinter die Kulissen des FiZ zu schauen“, sagt Oberbürgermeisterin Susanne Lippmann. Es ist die Gelegenheit für Besucher, das FiZ-Team und dessen Kooperationspartner kennenzulernen und einen Vorgeschmack auf die Angebote des FiZ zu bekommen. Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des FiZ geben gemeinsam mit einem Architekten Interessierten einen Einblick in das Erdgeschoss des Gebäudes; außerdem beantworten sie Fragen und geben Informationen zum Projekt FiZ.

Fortsetzung von Seite 1

Auf einer kleinen Bühne werden unter anderem Musik und Puppentheater geboten, für die Jüngsten gibt es Mal- und Bastelangebote. Auch für das leibliche Wohl wird gesorgt. In den vergangenen Monaten ist in dem historischen Gebäude an der Osterstraße kräftig renoviert und ausgebaut worden. So wurden ein modernes Aufzugssystem und ein neues Treppenhaus an die Stelle des alten Treppenhauses gesetzt; die vier Geschosse erhalten jetzt nach und nach ihre endgültige Raumeinteilung. Besonderes Augenmerk wird bei der Umgestaltung darauf gelegt, dass der historische Charakter des Hauses erhalten bleibt. Die Bauarbeiten in der FiZ-Zentrale sollen zum Jahresende abgeschlossen sein.

## 8. Juni 2010 - FiZ-Bauarbeiten bis zum Jahresende abgeschlossen

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 08. Juni 2010 um 10:08 Uhr

---